

2.4 Distinciones de la Orden de San Raimundo de Peñafort

De conformidad con la previsión del artículo 14.4.e) del Estatuto Orgánico del Ministerio Fiscal, el Consejo Fiscal formuló propuesta al Ministerio de Justicia para la concesión de distinciones de la Orden de San Raimundo de Peñafort en dos ocasiones durante 2020.

La propuesta formulada en *mayo de 2020* recayó sobre los siguientes fiscales: Cristina Toro Ariza, M.^a Isabel Gómez López, Mariano Lucas Gálvez, Norberto Sotomayor Alarcón, Ana María Lanuza García, Manuel Ángel Martín Marrero, Esmeralda Rasillo López, Francisco Cayón Martínez, Mario Jesús Sanz Fernández Vega, Luis Lafon Nicuesa, y María José Segarra Crespo por su condición de anterior Fiscal General del Estado. El Ministerio de Justicia en julio de 2020 concedió condecoraciones a favor de los fiscales: Cristina Toro Ariza, Mariano Lucas Gálvez, Manuel Ángel Martín Marrero, Esmeralda Rasillo López, y María José Segarra Crespo

La propuesta formulada en *noviembre de 2020* recayó sobre los siguientes Fiscales: Nuria Arnaíz de Guezala, Juan Andrés Baratech Ibañez, Mercedes Barthe García de Castro, María Jesús Barrantes Sandoval, Juan Bautista Calvo-Rubio Burgos, Carmen Gil Soriano, José Ortiz Navarro, Begoña Polo Catalán, M.^a Idoya Zuriarraín Fernández y Juan José Pereña Muñoz. Además se reiteró la petición de concesión de condecoración formulada en mayo de 2020 a favor de M.^a Isabel Gómez López, Norberto Sotomayor Alarcón, Ana María Lanuza García, Francisco Cayón Martínez, Mario Jesús Sanz Fernández Vega y Luis Lafon Nicuesa, al no haberse denegado formalmente en junio de 2020. El Ministerio de Justicia en diciembre de 2020 concedió condecoraciones a favor de los fiscales: Mercedes Barthe García de Castro, María Jesús Barrantes Sandoval, Begoña Polo Catalán, M.^a Idoya Zuriarraín Fernández, y Francisco Cayón Martínez.

Menciones Honoríficas. Al Fiscal D. Fernando Santos Urbaneja, destinado en la Fiscalía Provincial de Córdoba, le fue reconocida por el Consejo Fiscal –al ser de su exclusiva competencia– la concesión de Mención Honorífica cuya iniciativa adoptó la Jefatura de la Fiscalía de la Comunidad Autónoma de Andalucía.